

Pressemitteilung**Information für die Medien – Region Illertal**

Volksbank Ulm-Biberach eG – Stabwechsel im Illertal

Ralf Heinemann und Jürgen Dworschak neue Doppelspitze

Stabwechsel in der Leitung des Gewerbe- und Unternehmenskundengeschäftes in der Regionaldirektion Illertal – Elmar Betz übergibt an Ralf Heinemann, der zusammen mit Jürgen Dworschak die neue Doppelspitze der Niederlassungen in Illertissen und Senden bildet.

Region Illertal, 28. Juni 2019. Zum 1. Juli übernimmt Ralf Heinemann die Leitung des Gewerbe- und Unternehmenskundengeschäftes der Niederlassungen in Illertissen und Senden sowie der Geschäftsstelle in Dietenheim. Er löst Elmar Betz ab, der sich neuen Herausforderungen innerhalb der Volksbank stellt. Heinemann blickt auf eine fast 30-jährige Erfahrung in der Banken- und Finanzbranche zurück, davon war er 22 Jahren im Unternehmenskundengeschäft tätig. „Gemeinsam mit den Kolleginnen und Kollegen in Illertissen, Senden und Dietenheim werde ich die erfolgreiche und nachhaltige Strategie der Volksbank Ulm-Biberach vor Ort konsequent fortsetzen und die Nähe zu den Mitgliedern und den Menschen in der Region weiter pflegen und ausbauen. Ich freue mich auf meine neuen Aufgaben“, so der engagierte Bankfachwirt.

Elmar Betz hat seinen Nachfolger in dessen neuen Aufgaben eingearbeitet und wird ihm für die Anfangszeit auch weiterhin tatkräftig zur Seite stehen. Den „Amtsstab“ übergab er aktuell mit der folgenden Bemerkung an seinen neuen Kollegen: „Ich habe in Ralf Heinemann einen kompetenten und engagierten Nachfolger, der die Region und ihre Menschen genauso kennt und schätzt, wie ich es tue“.

Ralf Heinemann und Jürgen Dworschak bilden damit die neue Doppelspitze der Regionaldirektion Illertal. „Mit Herrn Heinemann tritt ein erfahrener Kollege an den Start, der eng mit der Region verbunden ist. Ich freue mich auf die gemeinsame Arbeit – mit Offenheit, Fairness, Transparenz und Kompetenz für ein starkes Illertal“, so Jürgen Dworschak, Direktor Privat- und Geschäftskunden Illertal, bei der

Stabsübergabe. Übrigens: Dass der Start für ihn so reibungslos funktionierte, liegt für den dreifachen Familienvater, Ralf Heinemann, auch an dem engagierten Führungs-Team, das er hier angetroffen hat. Dazu gehören neben Jürgen Dworschak auch Rita Wild (Leiterin Retail & Kundenservice Illertal) und Wolfgang Heider (Leiter Privat- & Geschäftskunden Illertal).

Ansprechpartner für Journalisten:

Anja Honold

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1126

E-Mail: anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de

Kathleen Parthey

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1116

E-Mail: kathleen.parthey@volksbank-ulm-biberach.de